

POUR UNE ANNÉE 2016 APAISÉE ET SOLIDAIRE

En ce début de janvier, nous souhaitons adresser une pensée toute particulière et fraternelle aux familles des victimes des attentats meurtriers qui ont frappé notre capitale en 2015.

Notre conception vivante de la démocratie, notre mode de vie et notre esprit typiquement parisien, notre envie de vivre-ensemble, tout ce que la barbarie a voulu abattre sera la source de notre inspiration pour surmonter cette épreuve.

Dans notre 18^e arrondissement, si riche de ses différences et de ses singularités, nous sommes le symbole des défis que connaît notre pays, mais les hommes et les femmes qui le composent, sa jeunesse et son énergie, sont autant d'atouts qui doivent nous donner confiance en l'avenir.

A chacune et chacun d'entre vous nous présentons nos vœux les plus chaleureux pour l'année 2016. De la santé, de l'amour partagé, ainsi que pour celles et ceux qui vous sont chers. De la réussite dans tous vos projets à titre personnel et professionnel.

Après le drame de 2015, formons l'espoir d'une année 2016 apaisée et solidaire pour Paris et la région capitale.

Nous continuerons de placer notre engagement à votre service. Être à l'écoute et être utile, c'est tout le sens de la pratique politique que nous défendons : l'intérêt général au centre de notre réflexion, la proximité au cœur de notre action. Vous pourrez compter sur nous pour mener des propositions constructives et concrètes pour changer votre quotidien. Bonne année à toutes et tous !

Pierre-Yves BOURNAZEL (président du Groupe), Fadila MEHAL, Christian HONORE, Elisabeth BOYER, Michel LANGLOIS, Martine de BONNEUIL, Pierre LISCIA, Valérie MOUZANUIK, Laurent QUEINNEC élus du Groupe Républicains et Citoyens Indépendants.

Permanences en mairie du 18^e arrondissement tous les vendredis de 13h30 à 15h sans rendez-vous